El «signspiel» y la canción en Alemania durante el siglo XVIII.-

El teatro lírico español.

XXV. La música instrumental en el siglo XVIII.—Concier—Sonata.—La clavicembalista.—El piano.—Iniciación del arte

to.—Sonata.—La ciavicembalista.—El piano.—Iniciación del arte sinfónico.—La música instrumental española.

XXVI. Haydn.—Mozart.—Beethoven.

XXVII. El Romanticismo.—La música de la Revolución.—
La ópera de Mozart a Rossini.—La gran ópera: Rossini y sus continuadores.—Weber y la ópera alemana.

XXVIII. Schubert. — Mendelsson. — Schumann. — Chopin.—

XXVIII. Schubert. — Mendelsson. — Schumann. — Chopin.—
Berlioz.—Paganini.—La edad de oro del canto y de la danza.
XXIX. Listz.—Wagner.—La música sinfónica alemana y austríaca en la segunda mitad del siglo XIX
XXX. La música en Francia durante la segunda mitad del siglo XIX.—Franck y su escuela.—Música religiosa.—Música instrumental.—Opera.—Naturalistas, impresionistas y simbolistas XXXI. La ópera en Italia desde Verdi.—Renacimiento sinfónico y música religiosa en Italia.—La música inglesa en el siglo XIX.—La opereta francesa y vienesa
XXXII. Países nórdicos.—Rusos.—Polacos. checos, núngaros.—Portugueses.—América del Sur—América del Norte.
XXXIII. El siglo XIX español.—Música religiosa.—Música instrumental.—Teatro lírico.—Teóricos.—La enseñanza.—El nacionalismo.—El folklore.
XXXIV El siglo XX y sus tendencias.—Strawinsky.—Alemania.— Francia.— Italia.— Otros países europeos.— Modernos compositores americanos.—El actual momento español.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición convocada por esta Corporación para proveer diez plazas de Oficiales del Cuerpo Técnico-administrativo provin-

De conformidad con lo dispuesto en la base décima de las de convocatoria de la oposición convocada por esta Corpora-ción para proveer diez plazas de Oficiales del Cuerpo Técnico-administrativo provincial el Tribunal calificador que ha de juzgar los ejercicios de los aspirantes ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Eugenio Lostau Román, Vicepresidente de la Corporación, por delegación del excelenti-simo señor Presidente de la misma.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Manuel Chacón Secos, como titular, e ilustrísimo señor don José García Hernández, como suplente, por la Abogacía del Estado. Don Manuel Domínguez Alonso, como titular, y don Julián

Carrasco Belinchón, como suplente, por el Profesorado Oficial del Estado.

Don Máximo Blanco Curiel, como titular, y don Alberto Pallardo Peinado, como suplente, por la Dirección General de Administración Local.

Administración Local.

Ilustrísimo señor don Sinesio Martinez y Fernández-Yáñez.

Secretario general de la Corporación, y

Don Aristides Fermoso Palmero, por la Comisión Provincial

de Reincorporación de ex combatientes al Trabajo.

Secretario: Don Fernando García-Comendador Martinez, Jefe de Negociado del Cuerpo Técnico-administrativo Provin-cial.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos determinados por el artículo octavo del Decreto de 10

de mayo de 1957. Madrid, 3 de mayo de 1966.—El Secretario, Sinesio Mar-tínez y Fernández-Yáñez.—2.449-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada referente a la convocatoria para provisión en propiedad, mediante oposición, de una plaza de Perito Aparejador de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» número 98, del día 30 de abril próximo pasado, se publica la convocatoria para provisión en propiedad, mediante oposición, de una plaza de Perito Aparejador del Ayuntamiento de Granada, dotada con sueldo base de 21.000 pesetas y retribución comple-

mentaria de 18.060, aumentos quinquenales del diez por ciento

y dos pagas extraordinarias.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles siguientes a la fecha de publicación del último de los anuncios obligatorios de la convocatoria.

Granada. 2 de mayo de 1966.—El Alcalde.—2.500-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Manzanares (Ciudad Real) por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Jeje de Negociado de Secretaría y una de Subjeje de Negociado de Intervención.

Relación alfabética de los aspirantes admitidos a la oposi-ción para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negocia-do de Secretaría y una de Subjefe de Negociado de Intervención:

Jefe de Negociado de Secretaría:

Ballesteros Sáez, Juan. Caviedes Fernández Mariano Luis.

Subjefe de Negociado Intervención:

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos determinados en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Manzanares, 4 de mayo de 1966.—El Alcalde.—2.498-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tortosa por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir en propiedad la plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa, vacan-te en la plantilla de esta Corporación.

Lista de aspirantes admitidos para cubrir en propiedad me-diante oposición la plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa, vacante en la plantilla de personal de este excelentí-simo Ayuntamiento

Aspirantes admitidos

D. Joaquin Valls Cherta.

Lo que se hace público en cumplimiento de las bases de la convocatoria y disposiciones legales aplicables. Tortosa, 29 de abril de 1966.—El Alcalde.—2.442-A.

RESOLUCION del Cabildo Insular de Gran Canaria por la que se anuncia concurso para cubrir una plaza de Delineante vacante en esta Corporación.

Vacante en esta Corporación una plaza de Delineante (grado 12), se convoca a concurso, con arreglo a las bases publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 25 de marzo del presente año

La expresada plaza se halla dotada con el sueldo anual de 21.000 pesetas, retribución complementaria de 18.060 pesetas, también anuales, mas dos pagas extraordinarias, indemnización del cincuenta por ciento del sueldo básico por residencia, quinquenios, una gratificación mensual de 1.355 pesetas durante el año 1966 y demás derechos económicos establecidos por la legislación vigente. legislación vigente.

El plazo de presentación de solicitudes para la presente convocatoria será de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de dicha convocatoria en el «Boletín Oficial del

Estado». Las Palmas de Gran Canaria, 21 de abril de 1966.—El Pre-sidente, Federico Díaz Bertrana.—2.501-A.

CORRECCION de erratas de la Resolución del Ayuntamiento de Barcelona referente a la oposición libre para proveer 58 plazas de Médicos de Dispensarios de los Servicios d $_{\rm C}$ Asistencia Médica.

Padecido error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 98, de fecha 25 de abril de 1966, páginas 4929 y 4930, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la relación de aspirantes admitidos, línea catorce, donde dice: «D. Roberto Benedito Ramón», debe decir: «D. José Barba Pujol».